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令和５年度 定期総会 （Zoom開催）
令和５年５月１７日に令和５年度の定期総会を開催致しました。

事務局より推薦された「グループホームふるさと」の佐藤理恵さんに議長を務めてい

ただき、オンライン出席者51名、委任状による出席者 69名の合計120名で、令和

５年５月１７日時点での当協議会会員数（172名）の半数以上の出席と委任状数が

会員の半数を超えていないことを確認し、総会は成立。報告事項・審議事項ともに

全て承認・議決されました。「ふるさと」の佐藤さん、議長という大役、本当にお疲れ

様でした。

また、令和４年度をもって4名の役員の退任がありました。役員として長きに渡りご

尽力いただきまして有難うございました。

今年度も、会員の皆様のご理解とご協力を頂きながら、当会の企画運営をスムー

ズに進めていけたらと考えておりますので、お力添えのほどよろしくお願い致します。



令和５年度 第1回学習会 「事例検討会」 （集合研修開催）

グループホームかたらい 酒井 未来

初めて、介護支援専門員連絡協議会の会員になりました酒井未来と申します。事例検討

会に参加させて頂きありがとうございました。

周りの方が経験豊富な方々で一人の利用者に対して多職種で連携し、対応する事の難し

さや、重要性を改めて感じました。集合研修という事もあり、様々なご意見を直接聴くこと

が出来て勉強になりました。

今後も事例検討会等の勉強会に参加させて頂きたいと思います。

令和５年度 新旧役員交流会報告
このたび、令和5年6月23日（金）に新旧役員交流会を開催致しました！帯広市との意

見交換会終了後の時間を予定し、久々の「いろはにほへと緑ヶ丘店」において、旧役

員の労をねぎらうと共に、新役員の新たな躍進に向けて、この交流機会を企画させて

頂きました。

旧役員の白木さん、濱さんに参加いただき、過去の役員としてご苦労された点や心

構えなどを教えていただき、先輩方の熱い言葉に大変感動しました。また、今年度新

たに役員となられた研修部の高橋幹事や川村幹事とも交流させて頂き、役員一同、手

を取り合ってこれからも連協を盛り上げていこう、と誓い合った会となりました。

総務部では、今後も交流会や多職種連携事業を企画運営して参ります。会員の皆様

におかれましては、次の機会に是非ご参加のほど、よろしくお願い致します！

事例テーマ 『本人、家族の意向や希望が違うとき・・・

どのように支援していけるか？・‥後に』

総務部 部長 橋本 則幸



      

～ い や し の オ フ タ イ ム ～

初めまして。こんにちは。指定居宅介護支援事業所 向日葵 で今年の４月よりケアマ

ネジャーとなりました新人の 西田志保 と申します。

私は長年保育士をしており、その後、障害施設にてサービス管理責任を経て現在に至り

ます。新人ではありますが、年齢は『５０にして天命を知る』域におります。

先輩ケアマネジャーに付いて、利用者さんのご自宅を訪問させていただきながら、ケア

マネジメントとは？を学ぶ日々です。少しづつですがわからないこと、考えることも見え

てきて、ひとつづつその疑問や根拠は何か？を学習する日々。まだ、ふわふわと浮いてい

る状態ではありますが、何とか地に足がつくよう学んでいきたいです。

週末は、コリコリガチガチの頭と体と心をほぐす為、無心でマラソンをしてリフレッ

シュを心がけております。山登りや冬にはスキーを『５０の手習い』で楽しんでおります。

今後は研修や事例検討に参加させていただきたいと思っております。どうぞよろしくお

願いいたします。

養護老人ホーム帯広信楽苑に勤務して早７年目、真宗協会に努めてから、17年目の

田名部剛士と申します。

長いようで、短く感じた１７年目ですが、この度、コロナウィルスが５類に移行した

こともあり、真宗協会の制度である６年目毎に取得できるステップ休暇を利用し、４泊

５日の旅行に行きました。小樽、定山渓、新さっぽろ、層雲峡と長旅で疲れましたが、

充実した時間でした。特に子ども達に好評だったのが、定山渓ビューホテルの水の王国

ラグーンでした。行く前の私としては、人前で裸を魅せる事に対して、あまり良い気持

ちはありませんでしたが、いざプールを観ると、嫁と子ども達と一緒に楽しんで遊んで

いる私がいました。次も、旅行を計画するのであれば、また行きたいスポットとなりま

した。

今回、４泊５日と欲張りな旅行を計画し楽しみましたが、疲れもその分ありましたの

で、もう少し短い日数で計画したいと思います。次はどこ行こう・・



☆ お し ら せ  ☆
■研修部より

・第１回研修会 令和5年9月23日（土）

テーマ：「自立支援を導く面接術（仮）」

講師 ：北海道介護支援専門員連絡協議会会長 大島様

場所 ：道新ビル

※研修後には講師を囲んでの懇親会も予定しています。

■総務部より

・ケアマネ交流会 令和5年10月27日（金）

内容：復活！スリッパピンポン大会（仮）

場所：グリーンプラザ 集会室AB

※大会後には懇親会も予定しています。

皆様、お誘い合わせの上、奮ってご参加ください。

帯広市介護認定審査会委員の募集

帯広市介護支援専門員連絡協議会では、帯広市の「介護認定審査委員」を募集しています。

認定審査の仕組みなど大変勉強になると思います。自薦・他薦は問いませんので、ぜひやってみたい

方は事務局までお問い合わせください (応募者多数の場合は調整します）。

要件 ■ 本会会員であること

■ 本会を代表して審査会委員を担えること

■ 所属事業所から許可が得られること （報酬がありますので）

■ おおむね３か月以上担当できること （場合により継続あり）

事務局  早川雅友 ・ 金井正樹

【事務局からのお願い】

★連絡先や勤務先が変わったり、名字が変更に

なった場合、ホームページにある「入退会・変更

届出書」の書式を活用し、速やかに提出ください。

★会員への情報配信は可能な限りメールでの配信

をお願いいたします。メールアドレスの登録につい

てもご協力をお願いします。

★新規入会は随時受け付けています。「入退会・

変更届け出書」はホームページから入手できます

ので、詳細については事務局までご連絡ください。

http://keamane.yokochou.com/

事務局 ： 早川雅友 ・ 金井正樹

【編集後記】

8月もお盆が過ぎましたが、皆様いかがお過ごしで

しょうか？ 新型コロナが2類から5類へと移行して

初めてのお盆シーズンとなりましたが、十勝の観光地

では管外から沢山の観光客が訪れたようです。

キャンプ、花火大会、お墓参り、焼肉etcなど色々な

イベントに参加したり、親戚や友人など人との交流機

会も増えたのでは・・・

そんな日常の光景を取り戻す中、再びコロナ陽性

者が全国的に増えており、まだまだ福祉業界では気

の抜けない日々が続くと思われます。

あるニュースでは例年と比べて今年は温暖な気候

が10月頃まで続くようです。皆様、食欲低下や睡眠

不足に負けず、何とか厳しい残暑を乗り切っていきま

しょう！

総務部 前 賢太郎


